

Le président du Mexique réitère le plan gouvernemental pour en finir avec la corruption et avec l'impunité



Mexico, 2 septembre (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a réitéré que le plan principal de son gouvernement est d'en finir avec la corruption et avec l'impunité, les causes de tous les maux de ce pays latino-américain.

Au cours d'un meeting dans la Cour d'Honneur de Palais National avec les membres de l'exécutif, des pouvoirs législatifs, d'institutions officielles et d'invités spéciaux, Andrés Manuel López Obrador a présenté son premier rapport officiel à la nation sur la gestion de son gouvernement. Il a assuré que le gouvernement ne compromet ni la souveraineté des organes de pouvoir ni d'organisations des droits de l'homme et qu'il ne s'immisce pas non plus dans la vie interne des syndicats et des partis politiques pour faciliter la transition vers une véritable démocratie et pour en finir avec les fraudes électorales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200741-le-president-du-mexique-reitere-le-plan-gouvernemental-pour-en-finir-avec-la-corruption-et-avec-limpunite>



Radio Habana Cuba